

Une aventure inédite en pays maasaï

Une immersion hors du temps

Oubliez techniques, méthodes et théories, oubliez même l'idée d'enseignement

Laissez les acquis et les certitudes chez vous pour offrir un regard d'enfant et vivre l'instant, simplement. Ce peuple premier vous y aidera avec toute sa spontanéité et sa joie. Chacun y cueillera ce dont il aura besoin, aucune armure n'empêchera de capter l'essence première de cette terre, la Vie.

Vous serez accueilli dans le bush kenyan, à 1920 m d'altitude pour découvrir des paysages qui invitent à la contemplation. Le peuple maasaï partagera son mode de vie, sa culture et sa spiritualité avec humilité. Osez sortir de votre zone de confort pour un voyage en terre inconnue qui ne vous laissera pas indemne.

Du 13 au 21 septembre 2024

2690,- CHF (dès 8 participants 2580,- CHF)

Inclus

- 8 nuitées en pension complète
- Les transferts à l'aéroport
- Les excursions (Safari et forêt primaire)
- Les ateliers et l'accompagnement

Le prix ne comprends pas

- le billet d'avion, A/R, pour Nairobi
- le visa d'entrée au Kenya (env. 50 \$)

Infos et inscription : Marjorie Gaillard - marjorie@bulledevie.ch



RETRAITE
CHEZ
LES MAASAI